
令和５年度八頭町教育委員会　７月定例会  会議録  

 
〇日　　　時　　　令和５年７月２４日（月）午後１時３０分～午後１時５０分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　薮田教育長、山﨑委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  
・特になし 

 
議案  
議案第１号　令和 6 年度使用小学校教科用図書の採択について  
・７月１８日の県東部地区教科用図書採択協議会で議会で全会一致で決まった。 

・全部改訂ではなく、以前からのものを引き続き使う。 

・全委員一致で承認した。 

 

その他  

・教育委員会保育所訪問について 
　８月２３日 (水 )郡家東保育所･国中保育所　９時～ 
 

　　【補足・委員意見等】 
　（委員）開放プールはやっているのか。 
　（教育長）船岡小だけやっている。問題は、スクールバスを運行しているが､乗る児童

が少ない。 
　（次長）もともと、10 人未満は運行しないという決まりがある。プール開放等は運転手

が迎えに行っても乗らないこともある。来年からは考えないといけない。 
　（教育長）土曜日の八頭中の部活便も同様のことが起きている。 
　（次長）実際に土曜日が休みの保護者さんが送迎しているので、こちらも来年考えな

いといけないと思う。 
　（委員）バス運転手の時間を拘束することになるが賃金は発生するのか。 
　（次長）運行すれば委託料は支払っている。 
　（委員）保護者送迎ができない家庭の子どもが困らないようにしてほしい。 
　（委員）子どもの貧困率はどれくらいか。以前は里親があったが今はどうか。 
　（次長）要保護・準要保護の数字的には結構な数があるが、傾向としてはあまり変わ

っていない。 
　（教育長）里親は今はない。 
 
 
 


